**Editorial** 

Me complace enormemente saludar a los lectores de un nuevo número de

nuestra Revista de Educación, Innovación y Formación. La comunidad

educativa de la Región, y de todo el país, dispone en estas páginas de un foro de

debate y un espacio para compartir experiencias.

REIF nació este mismo año, con un número cero, y presentamos ahora el

primer volumen. Se trata de una revista del máximo rigor científico, fruto de la

colaboración entre distintas instituciones del ámbito de la educación y editada

por la Consejería de Educación y Cultura.

En un mundo tan cambiante como el de la educación, se hace necesario

mantener una constante reflexión y un permanente análisis. Los cambios

sociales tienen una inmediata repercusión en el ámbito educativo; a su vez,

desde las aulas se propician transformaciones que afectan al conjunto de la

sociedad. Cambian las metodologías, se aplican las nuevas tecnologías, se

experimenta con los espacios; y todo con un objetivo: brindar la mejor

educación posible a nuestros alumnos.

Estoy convencida de que REIF nos ayudará a avanzar hacia ese objetivo

compartido.

Mª de la Esperanza Moreno Reventós

Consejera de Educación y Cultura